

おだか

第15号
2014
平成26年9月2日(火)

南相馬市
小高小学校
学校だより

夏祭りで元気に



8月最後の土曜日、自衛隊音楽隊を迎えて5校PTA夏祭りが行われました。本校6年生の進藤利治くんの開会宣言から始まり、前半は音楽隊の演奏、後半は各PTAによる催しを行いました。音楽隊の演奏では、アニメソングや懐メロのメドレーがあったり、妖怪体操があったりと楽しさいっぱいのプログラムでした。また、最後に全員で歌った「レット・イット・ゴー ～ありのまままで～」は、大合唱となっても感動的でした。

後半、小高小PTAでは、「ストラックアウト」「ゲートボールゲーム」「すいか割り」を企画し、多くの子どもたちに楽しんでもらいました。PTA以外にも、まちなか広場の皆さんによるかき氷サービスや、市の文化スポーツ部によるスポーツ吹き矢、手芸クラフトなどの催しもあって、多彩な体験ができる企画となりました。

また、区域外就学をしている田村芽衣さんや門馬海成くん、石川真彩さんなども一緒に催しに参加してもらい、親交を温めることができました。

小高区の子どもたちばかりでなく、保護者の方や地域が一緒になった、楽しいひとときとなりました。この一体感を大切にして、2学期の学校活動も充実させていきます。お忙しい中、子どもたちのために企画を練り、会場の準備・運営を行い、片付けまで活動していただきましたPTAの皆様。あ

りがとうございました。

